

RFP 100019369 Q&A 1-4

ENGLISH	FRANCAIS
QUESTION 1	QUESTION 1
<p>a. On the Additional criteria does back upholstery mesh have to come in 12 different colors among the current order of 529 Chairs?</p> <p>b. And do the seat have to be a mix of black, navy blue and burnt orange OR is one color from the three is fine?</p>	<p>a. Dans les critères supplémentaires, le fini du dossier de la chaise doit-elle être livrée en 12 couleurs différentes parmi l'ordre actuel de 529 chaises?</p> <p>b. Et le siège doit-il être un mélange de noir, de bleu marine et d'orange brûlé OU est-ce une couleur des trois est acceptable?</p>
RESPONSE 1	RÉPONSE 1
<p>a. Yes, we wish to have the option to choose an array of colors out of the 12 color available in this order.</p> <p>b. We require to have the 3 colors available and quantities of each will be provided to awarded bidder.</p>	<p>a. Oui, nous désirons avoir l'option de choisir parmi les 12 couleurs disponibles dans cette commande.</p> <p>b. Nous devons avoir les 3 couleurs disponibles. Nous donnerons les quantités de chaque couleurs requises au gagnant.</p>
QUESTION 2	QUESTION 2
Does the base have to strictly be polished aluminium? Or is Black Steel fine too?	La base doit-elle être strictement en aluminium poli ? Ou acier noir est-il bien aussi?
RESPONSE 2	RESPONSE 2
Black base is acceptable also.	Nous acceptons une base de couleur noire
QUESTION 3	QUESTION 3
The requirement that all 529 chairs meet a high weight capacity seem unrealistic. The problem with that weight restriction is that it's usually associated with an overall larger chair that dimensionally wouldn't fit the majority of users. Please review the requirement and advise if two weight/size ranges are required.	L'exigence que les 529 chaises répondent à une capacité de poids élevée semble irréaliste. Le problème avec cette restriction de poids est qu'elle est généralement associée à une chaise globalement plus grande qui, dimensionnellement, ne conviendrait pas à la majorité des utilisateurs. Veuillez examiner l'exigence et indiquer si deux gammes de poids / taille sont nécessaires.
RESPONSE 3	RESPONSE 3
Please change to rotary chair at 275lbs, but rated for a minimum of 325lbs	S'il vous plaît changer pour la chaise rotative à 275lbs, mais évalué pour un minimum de 325lbs
QUESTION 4	QUESTION 4
The specific requirement for 12 mesh colours for the backrest seems to be very unusual given the limited three colours for seat upholstery. Please allow bidders to offer their standard mesh colour range to coordinate with the seat upholstery colours.	L'exigence spécifique de 12 couleurs de mailles pour le dossier semble très inhabituelle compte tenu des trois couleurs limitées pour le rembourrage des sièges. Veuillez permettre aux fournisseur d'offrir leur gamme de couleurs maillée standard pour se coordonner avec les couleurs de rembourrage des sièges.
RESPONSE 4	RESPONSE 4
No this is not approved. We wish to keep the 12 color option for the backrest finish.	Non cette demande est refusé. Nous désirons conserver les 12 couleurs de disponible pour le dossier de la chaise.